

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Des pochoirs dans les rues: le saumon à l'honneur

Causapscal, le 7 août 2019 – Dans le cadre du mois de l'eau, l'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) et de nombreux bénévoles de toutes les générations ont participé dernièrement à la création de pochoirs dans les rues de Causapscal et Sayabec. Pour éveiller les marcheurs dans leur quotidien que la rivière à saumon commence dans la rue, sous leurs pieds. Les illustrations ont été réalisées par des élèves de secondaire 1 de la polyvalente Forimont à Causapscal. Des jeunes bien impliqués qui nous envoient un message!



Des participant(e)s au travail

D'autres activités à venir:

Si vous souhaitez vous impliquer, nous vous attendons le 21 août prochain à Amqui pour une autre journée de réalisation de pochoirs de rue. Heures : de 10h à 12h et de 13h30 à 15h30. Suivez notre page Facebook pour tous les détails. Contactez-nous pour vous inscrire!

Nous sommes physiquement connectés à la rivière par les trous d'homme qui évacuent les eaux de pluie. Dès que 10% du territoire habité est imperméabilisé par les stationnements, les toitures et la voirie, les impacts sont observables sur la qualité de l'habitat aquatique. Les suivis

165, rue St-Luc
Causapscal, Québec, G0J 1J0
418 756-6115 poste 7012
communication@matapediarestigouche.org
www.matapediarestigouche.org

environnementaux réalisés par l'OBVMR le démontrent à différents niveaux: impacts sur les communautés des insectes aquatiques et panaches d'eau brune urbaine (sédiments) envoyés à la rivière sont des conséquences de notre gestion de l'eau dans le secteur urbain.

Pour connaître des solutions à faire sur votre terrain, consultez notre site dédié :

www.obvmr.org

Cette initiative est prévue dans le Plan d'action 2018-2023 de la Stratégie québécoise de l'eau, qui déploie des mesures concrètes pour protéger, utiliser et gérer l'eau et les milieux aquatiques de façon responsable, intégrée et durable.

Projet réalisé également dans le cadre de la campagne de sensibilisation sur le ruissellement urbain.

-30-

Source:

Louise Beaupré, responsable de l'organisation des activités pochoirs

Merci à nos partenaires :



